

Feines. – neue Frisurenkollektion auf Fachmesse vorgestellt



Auf der größten Friseurfachmesse in Frankfurt hat Frank Brormann jetzt seine neue Frisurenkollektion Feines. vorgestellt und knüpft damit an den Erfolg von „Das Wunder der Kinder“ an.

Auch für die neuen Stylings ließ er sich von der kindlichen Naivität inspirieren. Feines. zeigt individuelle Lösungen für Frauen mit feinem Haaren. Frank Brormann zeigt hier mit seiner eigens entwickelten Schneidetechnik, dem 360° Volumenhaarschnitt, wie man mehr Fülle

und Form ins Haar zaubert. Ausgefallene Hochsteckfrisuren, die mit einem heißen Eisen speziell für feines Haar in Form gebracht werden, begeisterten das Fachpublikum.

Mit Feines. wird der Friseurspezialist vom 7. bis 12. März auf Deutschlandtournee gehen und Ende März auf den TopHairDays, der größten Ideenmesse für Friseure zu Gast sein. Ab April werden die neuen Frisurideen auch auf einer Tournee durch das Baltikum vorgestellt werden.

